

el hijo del carpintero?” (Mateo 13:54-55). Muchos testigos testificaron de su divinidad. El centurión y los que custodiaban a Jesús, al ver el terremoto y todo lo que ocurría, llenos de miedo dijeron: “*Verdaderamente este era hijo de Dios*” (Mateo 27:54). Solamente lo relativo a la divinidad de Jesucristo puede explicar el cambio en la vida de Pablo, pasó de ser perseguidor a ser unos de los mártires del cristianismo. Si todos estos hechos no son suficientes para demostrar la divinidad de Jesús, nos queda el más trascendental, el hecho más importante de la historia de la humanidad: SU RESURRECCIÓN. El ángel dijo a María Magdalena y a la otra María en la tumba de Jesús: “*No temáis vosotras porque yo sé que buscáis a Jesús, el que fue crucificado. No está aquí, pues ha resucitado, como dijo*” (Mateo 28:5-6). Aunque hay muchos más argumentos que prueban la divinidad de Jesús, estos fueron algunos de los más comunes utilizados por los primeros seguidores de Jesús en el Nuevo Testamento, que siguen proporcionando hasta hoy una amplia evidencia para apoyar su divinidad. Mi querido hermano, sigue viviendo teniendo en cuenta, por encima de todo, la divinidad de nuestro gran Rey y Señor: Jesucristo. Murió, pero resucitó y vive entre nosotros. ¡A Él sea toda la gloria, por los siglos de los siglos!

#### ■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 13 DE DICIEMBRE DE 2020

**Culto de Adoración y Alabanza: a las 11,30 hrs.**

**Introduce el Culto:** *Carlos Ariel. Predica:* *Jesús Manzano.*

**Administra la Santa Cena:** *Juan Pompa. Distribuyen:* *David Fernández, Moisés Arauz, José M. Lázaro. Ofrenda:* *Yasmine Parada, Raysa Pérez.*

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el pequeño vestíbulo de adentro).

- **Jueves: 19 h.: Culto de Oración:** *Jesús Manzano.*  
**20 h.: Estudio Bíblico:** *Jesús Manzano.*

• *Cultos en GUADARRAMA:*

**Miércoles: 20,00 horas, Estudio Bíblico:** *Walter Precilla.*

**Domingos: 12,00 horas Culto de Adoración y Alabanza.**

**TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 hrs.**

De conformidad con lo dispuesto por la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de carácter personal, consiento que mis datos sean incorporados a un fichero responsabilidad de IGLESIA DE CRISTO EN MADRID y que sean tratados con la finalidad el envío de boletines y comunicaciones informativas de nuestra Entidad Religiosa. Asimismo, declaro haber sido informado sobre la posibilidad de ejercitar los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición sobre mis datos, mediante escrito, acompañado de copia del documento oficial que acredite mi identidad, dirigido a IGLESIA DE CRISTO EN MADRID, a través de correo electrónico en la dirección [info@idcmadrid.org](mailto:info@idcmadrid.org), indicando en la línea de Asunto el derecho que deseo ejercitar, o mediante correo ordinario remitido a Calle TERUEL, 25. 28020 MADRID (Madrid).



# ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:1c

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.  
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)  
web: [www.idcmadrid.org](http://www.idcmadrid.org)

**EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....**



**SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,  
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,  
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,  
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y  
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.**

**AÑO XLIV. Nº 1976. Domingo 13 de Diciembre de 2020**

## LOS VIEJOS

Los viejos están pagando un alto tributo a la epidemia del coronavirus que estamos padeciendo. Especialmente los que residen en centros geriátricos, muy maltratados en vida.

La directora de un hospital en Alcorcón negó durante 27 días el ingreso de viejos afectados por el coronavirus.

El gobierno calcula que 20.268 viejos murieron entre marzo y junio debido al coronavirus.

La Junta de Galicia intervino la residencia Salvaterra de Miño porque acumulaba 110 contagiados. Una denuncia afirmaba que viejos eran encerrados y con úlceras. Otra trabajadora anónima de la residencia clamaba: “*Por humanidad, investiguen*”.

Un nuevo episodio ha afectado de lleno al Sant Hospital de Tremp, en Lérida. De 144 usuarios, 103 viejos han sido contagiados por el virus, de los cuales 22 murieron y otros fueron ingresados en la Unidad de Cuidados Intensivos.

Cuando escribo este articulito leo qué de los 46.646 muertos en España por el coronavirus hasta el día de hoy, 37.200 fueron viejos mayores de 75 años.

Todos los casos que aquí cito han sido tomados de la prensa diaria. El escritor y novelista Álvaro Pombo, de 81 años, decía en entrevista con Antonio Lucas: *“En muchas de las fotografías o de los telediarios parecía que la vejez era el problema. Que la vejez era lo contagioso”*.

La pandemia ha revelado de la forma más brutal la situación de desprotección y de vulnerabilidad en la que está la mayoría de viejos en España. Los miles de fallecimientos que se cuentan entre los viejos desde que comenzó la pandemia, sobre todo en residencias geriátricas, ha provocado una profunda reflexión sobre la situación y el papel de los viejos en España, mal llamados de la tercera edad. Mejor la definición que un amigo muy querido, el pastor Roberto Velert, ya fallecido por complicaciones diabéticas, daba a los viejos: Personas de juventud acumulada.

Si algún viejo o vieja leen este articulito, no os desalentéis ni deis tregua a la vida. Me siento más cerca de los viejos que no se resignan, que luchan contra la debilidad del cuerpo, que proyectan, que trabajan en la medida de sus posibilidades, que de aquellos que lloran la vejez en un rincón de la casa. Lo más triste de llegar a viejo es carecer de un mañana. El filósofo George Santayana, norteamericano nacido en Madrid y muerto en Roma, escribió en un artículo de prensa: *“El joven que no llora es un salvaje. El viejo que no deja de reír y no se rinde a la edad, es un sabio”*.

La Biblia nos dice que en tiempos antiguos se creía que los viejos tenían más sabiduría que los jóvenes debido a sus años de experiencia. Por lo mismo se nombraba a ancianos para dirigir al pueblo de Israel, como leemos, entre otros textos, en Éxodo 12:21: *“Moisés convocó a todos los ancianos de Israel”*.

En uno de sus Proverbios, 20:29, dice Salomón: *“La hermosura de los ancianos es su vejez”*. Es así como los ve Dios, luego no debe importar lo que el resto del mundo piense de los viejos y los conciba como personas para ser capultadas.

Saludos, Juan Antonio Monroy.

## ■ NOTICIAS

### • CON GRAN GOZO Y PLACER

Sentimos un gran gozo al tener en el culto a **David Fernández** y familia, ya muy recuperados de la infección. Nos gozamos también con la presencia de **Juanjo Bedoya** y **Marijosé Palomino**, hermanos que llevábamos un tiempo

sin ver. Después de una temporada en Ecuador, tuvimos también el placer de tener de vuelta a nuestra querida hermana **Karina Iza** (hermana de Bayron), acompañada de su hijo **Erick**. Seguimos teniendo presente en nuestras oraciones a **Julia Ruíz, Teresa Puche, Enriqueta, María Jesús García y María Luisa Blanco**, hermanas que a pesar de los momentos duros que atraviesan en sus vidas, no dejan de ser un ejemplo de fe para todos nosotros.

### • MINISTERIO DE MUJERES

El próximo **sábado 12 a las 18:00 horas** tendrá lugar la última reunión de mujeres de este año 2020. En esta ocasión habrá una **invitada especial, Esther Cruz**, una mujer líder en la Iglesia Bautista de Getafe, que con toda seguridad será de bendición. Para despedir el año, al final habrá un chocolate calentito con un trozo de tarta. Esperamos que pueda asistir un gran número de mujeres para crecer espiritualmente, compartir un bonito tiempo de hermandad y dar gracias a Dios por este año 2020 y deseando lo mejor para el 2021.

### • FALLECIMIENTO DE ANSELMO SOLEMOS

El pasado domingo a la edad de 74 años, después de un tiempo enfermo, falleció en Filipinas Anselmo Solemos, padre de nuestra querida hermana Ruth Hernández Solemos, a la cual, y a toda su familia, le hacemos llegar nuestro más sentido pésame y le pedimos a Dios que les consuele en la tristeza que toda muerte trae en los seres queridos, aunque sabemos que su fuerte fe les mantiene en la alegría y en la esperanza de la resurrección.

### ■ Resumen del Mensaje de José Sisniegas, 06 diciembre 2020

**La divinidad de Jesucristo.** La religión cristiana está fundada en la divinidad de Jesús, de modo que si se pudiera probar que Jesucristo no fue divino, entonces el cristianismo y todos sus principios serían un fraude y ya podríamos tirar y destruir todo lo relacionado a nuestra fe. Veamos algunos argumentos que demuestran la divinidad de Jesucristo. Aunque el Antiguo Testamento ordenaba no adorar a nadie sino a Dios, Jesús aceptó que lo adoraran en muchas ocasiones (como Jairo y los discípulos). Su venida estaba profetizada desde cientos de años antes de su nacimiento en Belén. Isaías, Daniel, los Salmos y otros libros hablan de esta realidad (Isaías 7:14 *“La virgen concebirá y dará a luz un hijo”*). Su vida libre de pecado probó su espiritualidad, desafiaba abiertamente a la multitud: *“¿Quién de vosotros puede acusarme de pecado?”* (Juan 8:46). Su manera de decir las cosas y el contenido de sus discursos derramaban divinidad: *“¿De dónde saca este esta sabiduría y estos milagros? ¿No es este*